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　令和 4 年 11 月 26 日大分県にて行われた九
州医師会連合会委員・九州各県医師会役員合同
協議会に参加したので報告する。まず、九州医
師会連合会長の河野幸治会長（座長）から、予
め九州各県医師会から提出された質問事項につ
いて日本医師会の考えを伺いたい旨挨拶がなさ
れ、これに対し松本吉郎日本医師会長より、中
央情勢を交えながら、日医の見解を述べられる
形で行われた。
　詳細は報告書本編をご参照願いたいが、おお
まかにまとめると、今回の松本日本医師会長の
報告、解説、所信表明のいずれも丁寧、論理的
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《次　　第》

1. 開　　会

2. 挨　　拶
　九州医師会連合会長挨拶

3. 座長選出

4. 講　　演
　「中央情勢報告」
　　　　　日本医師会長　松本　吉郎　先生

5. 閉　　会

に行われた。特に横倉元日本医師会長のもとで
ご自分の担当された部分に関する発言は素晴ら
しく、専門的であった。全体的には「実務的」
な日本医師会長の印象であった。日本医師会の
組織力強化、コロナ・インフルなどのパンデミッ
ク、かかりつけ医制度、医療DX、診療報酬へ
の対応、物価高への対応、医師の働き方改革な
ど、今回のテーマはどれをとっても通常の時期
ならメインテーマとなりうる問題であった。実
務的に種々の問題点に対応可能な松本日本医
師会長は、このような大きな問題点の重なった
現状には信頼のおける会長であろうとの印象を
持った。また、システム担当理事の私としては、
医師会組織力強化・医療DX部門での医師資格
証の普及、オンライン資格確認システム・電子
処方箋などへの対応、サイバーセキュリティな
どへの日本医師会の方向性を確認でき今後の沖
縄県医師会での活動の参考になる大変有意義な
九州医師会連合会委員・九州各県医師会役員合
同協議会であった。

※�報告書の詳細につきましてはホーム
ページをご参照下さい。
https://www.okinawa.med.or.jp/medical/
kaihou/houkoku/202303-2/
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